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— ';: Wi — — CÂNARA MUNICIPAL DE SÃO JORO BATISTA DO GLORIA 
Estado de Minas Gerais 

A Ordem por princípio 

comissão em voga. Por derradeiro, representando a Comissão Permanente de 

Educação, Saúde e Assistência, o vereador Ricardo comunicou que os vereadores 

Ricardo e Luiz foram eleitos para Presidente e Vice-Presidente, respectivamente, da 

comissão em voga. Em seguida, os vereadores membros estabeleceram que as reuniões 

acontecerão às quintas-feiras, a partir das 19h. A seguir, o Presidente reforçou que os 

projetos, primeiramente, serão encaminhados para a Comissão de Legislação, Justiça e 

Redação Final, devendo a Comissão Finanças e Orçamento ser última a recebê-los. 

Posteriormente, o Presidente Cresio encaminhou os projetos que entraram em leitura 

para a Comissão de Legislação, Justiça e Redação, a fim de que faça a análise das 

matérias. Nada mais havendo a ser tratado, o Presidente declarou encerrada a sessão 
e convocou os nobres edis para a 96.2 (nonagésima sexta) Sessão Ordinária a ser 

realizada no ia{: (vinte, e quatro) de fevereiro de 2023, sexta-feira, as 19h. Eu, 
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Legislativa da 19.2 (décima nona) Legislatura da Câmara Municipal de São 

João Batista do Glória-MG. A sessão teve início às 19h (dezenove horas) do 

dia 24 (vinte e quatro) de fevereiro de 2023, sob a presidência do vereador 

Cresio Costa. O Presidente da Casa solicitou a este Secretário a chamada nominal dos 

vereadores, tendo comparecido os seguintes ediis: Cresio Costa, Danilo José Soares 

Marques, Eder Paulo Lemos, Fabio Ferreira Garcia, Jodo Paulo Ferreira, Joel 

Alves Pereira, Luiz Antdnio Garcia, Ricardo Israel dos Reis e Silvana Rosa 

Livramento. Verificado o número legal de presencas, sob a protegéo de Deus e em 

nome do povo gloriense, o Presidente declarou aberta a sessdo. Na sequéncia a ata 

da sessdo anterior foi deliberada e aprovada por unanimidade. Prosseguindo, o 

Presidente solicitou a este Secretario a leitura do expediente do dia, que constou o 

seguinte. Expedientes oriundos do Chefe do Poder Executivo: 1 — Oficio n.º 

41/2023, encaminhando os Balancetes Contabeis correspondentes ao més de dezembro 

de 2022, contendo o seguinte: balancete resumido da receita; balancete resumido da 

despesa; controle dos limites constitucionais e pagamentos de notas de empenhos no 

periodo por credor. 2 — Oficio n.º 42/2023, encaminhando midia gravada em CD, 

correspondente as despesas realizadas no més de novembro de 2022. Expedientes 

oriundos diversos: 1 — Oficio n.º 21/2023, oriundo da Secretaria Municipal de Saúde, 

encaminhando resposta em atengdo ao Oficio n.º 13/2023, de autoria da vereadora 

Silvana Rosa Livramento. 2 — Oficio n.º 22/2023, provindo da Secretaria Municipal de 

Salide, encaminhando resposta em atengdo ao Oficio n.º 14/2023, de autoria da 

vereadora Silvana Rosa Livramento. 3 — Oficio n.º 23/2023, originario da Secretaria 

Municipal de Saúde, encaminhando resposta em atengdo ao Oficio n.º 12/2023, de 



autoria da vereadora Silvana Rosa Livramento. 4 — Oficio n.o 26/2023, oriundo da 
Secretaria Municipal de Saúde, encaminhando resposta em atenção ao Ofício n.º 
39/2023, de autoria do vereador Danilo José Soares Marques. 5 — Ofício n.ºo 
03/2023/SEMEC, provindo da Secretaria Municipal de Educação e Cultura, encaminhando 
resposta em atenção ao Ofício n.º 36/2023, de autoria do vereador Danilo José Soares 
Marques. 6 — Ofício n.º 82/2023, originário da Secretaria Municipal de Assistência Social, 
encaminhando resposta em atenção ao Ofício n.º 38/2023, de autoria do vereador Danilo 
José Soares Marques. Expedientes apresentados pelos vereadores: nada consta. 
Não houve orador inscrito para falar no Pequeno Expediente. Dando continuidade, o 
Presidente declarou aberto o Grande Expediente e usaram a palavra os seguintes 
vereadores. O vereador Danilo, primeiro orador inscrito, expressou-se sobre convites 
apresentados e não aceitos a secretarios municipais e demais responsaveis por setor, a 
fim de tratar sobre assuntos de interesse dos municipes. Dessa forma, comunicou que 
deveré convoca-los. Em seguida, tratou sobre assuntos correlatos, como a necessidade 
alterar o procedimento previsto no Regimento Interno desta Casa concernente as 
convocagBes de secretdrios municipais. Na sequéncia, comentou sobre emendas 
propostas e ndo incluidas no projeto de lei referentes aos cargos e salarios dos servidores 
do SAAE, no ano passado, e na urgéncia em votar a matéria, visto que a autarquia citada 
necessitava da nova legislação para realizar concurso publico. Contudo, salientou o 
nobre vereador Danilo que o SAAE, em vez do certame puiblico, atualmente realiza 
processo seletivo. Na ocasido, apresentou determinadas eventuais irregularidades no 
processo seletivo mencionado, como a necessidade de entrevista dos candidatos valendo 
30 (trinta) pontos, dentre outras. Na oportunidade, falou sobre temas afins pertinentes 
ao SAAE. O vereador Luiz, segundo orador inscrito, abdicou-se de seu direito à fala. 
Dessa forma, foi passada a palavra ao terceiro orador inscrito, vereador Fabio, o qual, 
incialmente, pronunciou-se a respeito da demora da Administração Municipal em marcar 
consultas, exames e cirurgias aos pacientes, salientando a necessidade de haver 
transparéncia na fila de espera para a realização dos procedimentos indicados. A seguir, 
o vereador Fabio solicitou que o assessor juridico Paulo Cézar da Fonseca explicasse 
o trémite legal envolvendo projetos de denominagdo de logradouros públicos. Dessa 
forma, Senhor Paulo Cézar, autorizado pelo Presidente Cresio, usou o púlpito do 
plenério para tratar da questão e, na ocasião, elucidou dúvidas dos vereadores. Ao final, 
o vereador Fabio recomendou que Regimento Interno desta Casa Legislativa seja 

alterado, com o propésito de estabelecer critério para apresentacdo de projetos de lei 

que versem sobre a denominagéo de logradouros e próprios publicos. O vereador Eder 

Paulo, quarto orador inscrito, expressou-se acerca da situação das estradas rurais. Ato 

continuo, apresentou indicações verbais enderegadas ao setor de infraestrutura da 

Administragdo Municipal relacionadas a ampliagio de mata-burros em determinados 

pontos da zona rural, a manutenção de trechos de estradas da zona rural e a construção 

de quebra-molas nas proximidades da Distribuidora Atlanta (Av. Florianépolis, 66). 

Posteriormente, agradeceu ao Prefeito e ao Diretor do SAAE por atender seu pedido e 

realizar obras contra a enxurrada em determinado espago da cidade. Logo após, 

apresentou caso prético de paciente aguardando na fila de espera para cirurgia. Por fim, 

comentou sobre assunto envolvendo a denominagdo de ruas do Distrito Industrial. A 

vereadora Silvana, quinta oradora, inscrita, parabenizou a Mesa Diretora desta Casa
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A Ordem por princípio 

Legislativa pela elaboração do Projeto de Lei Complementar n.º 02/2023, expondo as 

razões pelas quais é importante a extinção do cargo vago de secretário executivo da 
Câmara Municipal. Prosseguindo, exibiu explicações atinentes aos projetos de lei 

constantes na ordem do dia. Em seguida, anunciou as alterações nos atendimentos 

realizados nas salas de vacinas dos PSF's. Ato contínuo, agradeceu ao deputado estadual 

Cássio Soares por responder ao seu ofício, que solicitou a melhoria da sinalização de 

trânsito na rodovia MG-050 (próxima à Cachoeira do Filó). Em seguida, falou sobre a 

importância do investimento em turismo neste município, tratando sobre assuntos 

correlatos. Sem mais oradores inscritos, o Presidente declarou encerrado grande 

expediente e passou para a apreciação da Ordem do Dia, que, que iniciou-se com a 

discussão, em único turno, do Projeto de Lei n.º 15/2023, que "Dispõe sobre alteragdes 

da Lei n.º 1.330, de 12 de abril de 2011 e dá outras providéncias’, encaminhado pelo 

Executivo Municipal para tramitação em regime de urgéncia. Durante os debates, o 

vereador Luiz apresentou argumentos favordveis & matéria em questdo. Na 

oportunidade, comentou sobre outros temas, como a disponibilidade pelo Centro de 

Atendimento ao Produtor Rural de médico veterinario ao pequeno produtor rural. Os 

vereadores Eder Paulo, Silvana e Danilo, de igual forma, apresentaram 

ponderagdes favoraveis ao projeto em questdo. Na ocasido, o vereador Ricardo tratou 

sobre a importancia em organizar e estruturar o servigo publico relacionado a causa 

animal, com comentdrios dos vereadores Silvana e Eder Paulo. Colocado em sua 
única votagdo, o Projeto de Lei n.º 15/2023 foi aprovado por unanimidade. 

Em seguida, passou-se para a primeira discusséo do Projeto de Lei Complementar n.º 

02/2023, que "Extingue o cargo Secretdrio Executivo criado pela Lei Complementar nº 

062, de 10 de dezembro de 2015, que "“Institui o Plano de Carreira e Vencimentos dos 

Servidores da Câmara Municipal de São Jodo Batista do Gloria e dá outras providéncias’, 

de autoria da Mesa diretora desta Câmara Municipal. Colocado em sua primeira 

votação, o Projeto de Lei Complementar n.° 02/2023 foi aprovado por 

unanimidade. Na sequéncia, o Plenario iniciou a primeira discusséo do Projeto de Lei 

n.º 16/2023, que "Dispde sobre alteração do art. 1.9 da Lei 1633 de 04 de margo de 

2022 e dd outras providéncias’, de autoria do Executivo Municipal. Colocado em sua 

primeira votação, o Projeto de Lei n.º 16/2023 foi aprovado por unanimidade. 

A seguir, os vereadores deram inicio a primeira discussdo do Projeto de Lei n.º 17/2023, 

que “Dispée sobre a concessdo de bolsa-auxilio aos estudantes que fazem estagios 

remunerados junto ao Municipio de São Jodo Batista do Gldria e dá outras providéncias’, 

de autoria do Executivo Municipal. Durante os debates, o vereador Danilo explanou 

sobre a qualidade do servigo prestado pelos estagiarios neste Municipio. Colocado em 

sua primeira votacdo, o Projeto de Lei n.° 17/2023 foi aprovado por 

unanimidade. Posteriormente, iniciou-se a discusséo, em primeiro turno, do Projeto de 

Lei Ordindria n.º 11/2023, que "Dá nome de José Maciel Costa a atual Rua 5, localizada 

no Distrito Industrial de São João Batista do Glória e dá outras providéncias”, de autoria 

do vereador Cresio Costa. Durantes os debates, o Presidente Cresio apresentou os 

motivos pelos quais apresentou a proposta em voga, com comentarios com vereador



Eder Paulo. Colocado em sua primeira votação, o Projeto de Lei n.º 11/2023 
foi aprovado por unanimidade. Continuando, passou-se para a primeira discussão 
do Projeto de Lei Ordinária nº 12/2023, que, "Dá nome de José Margarida à atual Rua 
3, localizada no Distrito Industrial de São João Batista do Glória e dá outras 
providéncias’, de autoria da vereadora Silvana Rosa Livramento. Com a palavra, a 
vereadora Silvana declarou que José Margarida foi um dos primeiros glorienses a ter 
uma marcenaria na cidade, destacando a sua relevancia para a comunidade. Colocado 
em sua primeira votação, o Projeto de Lei n.º 12/2023 foi aprovado por 
unanimidade. Logo apds, deram inicio & discussdo, em primeiro turno, do Projeto de 
Lei Ordindria n.º 13/2023, que "Dé nome de Valmeu da Silva Rosa & atual Rua 6 
localizada no Distrito Industrial de S50 Jodo Batista do Glória e dá outras providências”, 
autoria do vereador Joel Alves Pereira. Durante os debates, o vereador Joel expressou 
as razões pelas quais apresentou a presente proposta. Colocado em sua primeira 
votação, o Projeto de Lei n.º 13/2023 foi aprovado por unanimidade. Ato 
continuo, os vereadores passaram para a discussão, em primeiro turno, do Projeto de 
Lei Ordinária n.º 14/2023, que "Dá nome de José Teodoro da Fonseca & atual Rua A 
localizada no Distrito Industrial de São Jodo Batista do Gldria e dá outras providéncias” 
de autoria do vereador Eder Paulo Lemos. Com a palavra, o vereador Eder Paulo teceu 
comentdrios sobre a importancia de José Teodoro, que por muitos anos conduziu a balsa 
deste municipio. Colocado em sua primeira votacio, o Projeto de Lei n.° 
14/2023 foi aprovado por unanimidade. Em seguida, os edis discutiram, em 
primeiro turno, o Projeto de Lei Ordindria n.º 18/2023, que "Dá nome de Norivaldo Israel 
à atual Rua 4, localizada no Distrito Industrial de S50 João Batista do Gldria e dá outras 
providéncias’, de autoria do vereador Ricardo Israel dos Reis. Com a palavra, o 
vereador Ricardo explicou os motivos ensejadores da homenagem em questdo, com 
comentérios do vereador Eder Paulo. Colocado em sua primeira votagdo, o 
Projeto de Lei n.º 18/2023 foi aprovado por unanimidade. Seguidamente, o 
Plenário iniciou a discussdo, em primeiro turno, do Projeto de Lei Ordindria n.º 19/2023, 
que "Dá nome de Lico Matile & atual Rua 2, localizada no Distrito Industrial de São João 
Batista do Gloria e da outras providéncias’; de autoria do vereador Luiz Antdnio Garcia. 
Colocado em sua primeira votação, o Projeto de Lei n.º 19/2023 foi aprovado 
por unanimidade. Nada mais havendo a ser tratado, o Presidente declarou encerrada 
a sessão e convocou os nobres edis para a 97.2 (nonagésima sétima) Sessão Ordinaria 

r Úª o dia 27 (vmt,ç e sete) de fevereiro de 2023, segunda-feira, às 19h. Eu, 
/50 f‘ dh 1.0 Secretério, Ricardo Israel Relã:mandel 
lavrar esta ata que será assinada após a sua a rovaçao( ÁFRA & 

Presidente e W(ZI/# Á./%«)AJ—K Wjé 

Mfii GA Nl e fg@%w 
@pfiz &w W s = 

Ata da 97.2 (nonagésima sétima) Sessão Ordinaria, na 3.2 (terceira) Sessão 
Legislativa da 19.2 (décima nona) Legislatura da Camara Municipal de São 


